

Adamed Laboratorios revoluciona la práctica clínica con el patrocinio en exclusiva de un chatbot especializado en psiquiatría

La nueva herramienta de inteligencia artificial desarrollada por Psiquiatría.com y patrocinada en exclusiva por Adamed Laboratorios está diseñada para apoyar a los psiquiatras en su labor diaria, optimizando su tiempo y recursos clave para que puedan enfocarse en lo más importante: el paciente.

Madrid, a 3 de febrero.

En su firme compromiso con la innovación y el apoyo constante al profesional médico, **Adamed Laboratorios** patrocina en exclusiva un **chatbot especializado en psiquiatría**, una **herramienta pionera de inteligencia artificial** desarrollada por **Psiquiatría.com**, que promete **transformar la práctica clínica de los psiquiatras**.

ADAMED Psiquiatría

Adamed Psiquiatría, un avanzado chatbot, tiene como objetivo proporcionar asistencia técnica, recursos clave e información actualizada para los especialistas de esta área médica. La plataforma ofrece respuestas rápidas y precisas a las necesidades de los profesionales, ayudándoles a resolver dudas técnicas, acceder a datos relevantes y gestionar información de manera eficiente.

Una herramienta pensada para mejorar el cuidado del paciente

En un entorno donde el tiempo y la precisión son fundamentales, **Adamed Laboratorios** incorpora este chatbot con una misión clara: permitir que los psiquiatras dediquen más tiempo y atención a sus pacientes. *"Sabemos que la salud mental requiere un enfoque integral y personalizado, y con esta herramienta queremos ser un aliado clave en la labor diaria del psiquiatra, facilitando su acceso a información relevante y optimizando sus recursos"*, explica **Francisco Javier Domingo, Corporate Affairs Head de Adamed Laboratorios**.

Adamed Psiquiatría está disponible en el portal web de Psiquiatría.com: <https://psiquiatria.com/chat/>. También se puede acceder de forma exclusiva para profesionales médicos a través del portal web de **Adamed TV Profesionales**, un espacio dedicado a brindar soluciones y apoyo al colectivo médico: <https://profesionales.adamedtv.com>

Compromiso con la innovación y el profesional médico

El patrocinio de este chatbot en exclusiva reafirma la posición de **Adamed** como un **referente en el desarrollo de soluciones innovadoras para el sector sanitario**. Durante años, la compañía ha trabajado de la mano de los profesionales médicos, proporcionando no solo productos farmacéuticos de alta calidad, sino también recursos tecnológicos diseñados para mejorar su práctica diaria.

Con esta nueva herramienta, **Adamed Laboratorios** no sólo cumple con su misión de dar respuesta a los retos clave de la medicina moderna, en este caso las necesidades actuales de los psiquiatras, sino que sienta un precedente en la **integración de la inteligencia artificial como apoyo a la atención en salud mental**.

SOBRE ADAMED. - Adamed Pharma es una empresa farmacéutica y biotecnológica europea que fabrica cerca de 900 productos (denominados SKU) que se ofrecen a pacientes de varias docenas de países de todo el mundo. La empresa emplea a casi 2700 personas. Durante más de 20 años, la empresa ha llevado a cabo innovadores trabajos de I+D, que han dado lugar a 250 patentes en la mayoría de los países del mundo, y también a innovaciones en medicamentos genéricos. Nuestros productos de alta calidad, especialmente los medicamentos de valor añadido, aportan beneficios tangibles a los pacientes. Desde 2009 Adamed está presente en España bajo el nombre de **Adamed Laboratorios**, centrándose en **cardiología, psiquiatría, neurología y salud de la mujer**. La misión de la compañía es responder a los retos clave de la medicina moderna.

CONTACTO PARA PRENSA



Francisco Javier Domingo
Corporate Affairs Head Adamed Laboratorios

Teléfono: 664 44 93 01
Email: francisnojavier.domingo@adamed.com